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１０月に入りました。季節はすっかり秋です。まだ少し暑さも感じますが、比較的過ごしやすい日も
多くなってきました。「読書の秋、スポーツの秋」といわれるように何をするにもいい季節です。勉強も
運動も、しっかりがんばりましょう。
インフルエンザの流行は収まっていません。早寝、早起きを心がけ、病気に負けない体力をつけまし

ょう。

学校のテーマを決めました！

学校の正門をくぐると正面に「本気で挑戦 大北っ
子！」の文字があります。これは、今年度、児童会
を中心に決めた大里北小学校のテーマです。「本気
で挑戦」。かっこいい響きだと思いませんか？この
テーマは学校の教育活動全般で合言葉として使って
いきたいと思います。

お願い 早登校は奨励しますが・・・

学校の玄関の解錠は７時４０分となっています。保
護者の出勤途中に送迎するために解錠を早くしてほ
しいとの要望もありますが、職員の勤務時間は８時
１５分となっており対応は難しいです。最近は、８
時に設定している学校もあります。
これまで学校は早登校を奨励してました。それは、
朝の自主活動を行ったり、一日の準備をするために
必要な時間だと捉えてたからです。現状、７時前か
ら登校している児童もいます。しかし、あまりにも
早い登校は職員もまだ出勤していないことから、安
全管理の面で心配があります。朝の準備には３０分
前の登校で十分です。児童の安全のため、適切な時
間に登校させていただきますようお願いします。

開錠までは児童会役員で声掛けをして、安全管理を
行っています。

学校のあたりまえ ーランドセルー

皆さん、ランドセルについてどう思いますか。もちろん、機能的
に優れ外国でも高い評価を受け素晴らしいものです。ただ、年々
金額があがり安いものでも数万円程度してしまいます。おじいち
ゃん、おばあちゃんに入学の祝いとして買ってもらう子も多いの
ではないでしょうか。
でも・・・。最近は、右の写真のようなランドセルの機能を持っ
たリュック型のものが販売されているようです。カラーも豊富な
うえ、価格も１万円程度とお求め安くなっています。学校として
は特に高価なランドセルを指定しているわけではありません。新
入学児童のいるご家庭は、選択肢の一つとしてご検討されてはい
かがでしょうか。

ピンクデー

学校からいじめをなくしたいという思いからピンク
デーを設定することにしました。ピンクのものを身
に着け、多様性を認め合う意思を表示します。思い
ついたのは、これも児童会です。子どもの発想って
すごいですね。
毎月第一木曜日はピンク色のものを身に着けて登校
しましょう。どんなものでもかまいません。

１０月のピンクデーは５日（木）です。全校児童で
ピンクデーを盛り上げいじめのない学校にしましょ
う。



楽しかったね！ 思い出いっぱい修学旅行

９月２１日～２２日、１泊２日の日程で本島北部に修学旅行に行きました。伊江島、マリン体験、ホテル宿泊
など楽しい２日間でした。天候にも恵まれ思い出いっぱいの修学旅行になりました。

ご意見箱より

〇低学年の子どもが２人おります。
「母の日」「父の日」「敬老の日」等イベントに合わせて学校で描いた絵が、イオンタウン南城大
里に展示されていて、毎回嬉しく拝見しています。
しかし、事前の案内がなく、いつも慌てて観に行っています。展示期間を子どもに聞いてもはっ
きりしないので、一斉メールや連絡帳にお知らせしてもらえると助かります。
お忙しいと思いますが、検討を宜しくお願いします。

せっかくの展示に情報を送れずすみませんでした。学校として情報を把握しておらず、お知らせ
することができませんでした。今後、応募の際には展示の日程等を企画側と確認し保護者へ通知
できるようにしたいと思います。

〇体育着注文の文書、確認しました。
変更の文書のときは思わなかったのですが、上下じゃなく、上着だけの変更ですか？
ズボンの変更はないですか？
男の子は紺色ですし、生地もちがうと思うので、疑問になりました。

今回の変更は上着のみです。ズボンに関しては、今後必要があれば検討します。

ご意見はこちらから！

※ 学校教育（行事や学校生活、学校運営に関すること）について、ご意見
をお聞かせください。校長直通メールです。

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSd8bgdNV4cqoRjjwwkQpEn7j2ok0S-b_vrWoKZx1qrZLlmd6A/viewform


